

「新港1丁目の花壇作り」の参加者を募集します

平成21年横浜市は開港150周年を迎えます。

11月10日、愛護会の皆さんと、本町小学校・高学年の総合学習の授業を利用して、150周年協会・事務所前に花壇を作り花植え講習を行ないます。

当日は ①花苗・球根について ②150周年について ③花の管理について等の講義があり、その後実際に花植えをします。

パンジー、ストック、プリムラジュリアン、チューリップ球根等を植えます。

会員の皆様！奮ってご参加ください。（参加賞があります）

- 【日時】 11月10日（月曜日） 10時～12時
当日雨天中止の場合 11月12日（水曜日）
- 【場所】 新港1丁目6 地図参照
- 【実技担当】 横浜市環境創造局環境活動維持管理支援班
- 【電話番号】 045-641-7681 FAX 664-6196
- 【担当】 山本、白戸、芳我

***【応募締め切り】10月15日(水曜日)までお電話で(FAX可)**



【最寄の駅】

- *JR、市営地下鉄、桜木町駅、関内駅から徒歩、約15分
- *みなとみらい線、馬車道駅、日本大通り駅から徒歩約6分

【最寄のバス停】

赤レンガ倉庫から2分

秋の午前中

小学生と一緒に汗を流しませんか？
春には色とりどりのチューリップも芽を出します。

お知らせ キリン園愛護会の花壇

前号21号でお知らせしましたキリン園愛護会の花壇作り！10月28日(火曜日)14:00に実施します。お近くの愛護会の皆様も参加しませんか？(現地集合)

月1回の活動日には10～12人の婦人部の皆さんが清掃、草取りをします。

公園が繁華街の中にあるため、ゴミの不法投棄がたくさんあることが悩みです。

小高い山の上の草取り、ゴミ拾いが高齢の皆さんにはちょっと、大変です。

清掃時に、ガラスの破片があり手を切ったことが何回かありました。保育園児、近隣の子供たちもたくさん利用する公園ですので、割れたガラス瓶は危険です。左から小島、松浦、山崎、牛久、岡本監事（敬称略） 9月26日→



↑ 9月26日 竹のフェンスをプランターに立てました。

建物脇に置かれるゴミの不法投棄防止が目的でプランターを置きましたが、相変わらず防止はできません。 →

悩みと言えば、ハトがたくさんいて、羽根や糞が多く、子供たちに影響がないか心配しています。

また、せっかく花苗を植えても、葉っぱを全部食べられてしまい、次の日には根っこだけになってしまうことがあります。そのため、プランターに植えた花を守るため、工夫をしています。

「ハトに餌をやらなくて」という看板も効果がありません。



子供たちが、ダンボールをお尻に敷いて長いすべり台を滑り下りてきます。

その後、始末をせずダンボールは公園に置いたまま。

大人はお弁当の食べ残し、タバコの吸殻をベンチの周りに捨てたまま。

それは次の日、愛護会の皆さんが清掃することになります。

公園を使う一人ひとりの皆さんが「ゴミを残さない」というマナーを守っていただけると、きれいな公園になると思います。（9月26日、写真の方々談）